



▲ 7月23日 夏の交通安全やまびこ運動の行事として東山待避所で交通指導所が行われ、ドライバーの皆さんに安全運転の啓発を行いました。



▲ 7月23日 中学生による模擬議会が役場議場で開催され、環境・道路・交通・福祉・観光・文化に関する提案が出されました。



▲ 8月1日 第39回飯伊少年野球選手権大会が飯田市三日市場の県営球場他で開催され、下條少年野球クラブが悲願の初優勝を果たしました。
9月4・5日に下諏訪町で開催される県学童軟式野球選手権秋季南信大会に出場します。
(写真提供 南信州新聞社)

カメラでみる 村の動き ズームアップ 下條

平成22年4月から
平成22年8月まで



▲ 7月18日 飯伊消防技術大会が阿智村浪合グランドなどで開催され、小型ポンプ操法の部には第二分団が、ラッパ吹奏の部にはラッパ班が出場し、訓練の成果を発揮しました。



▲ 7月17日～18日 安曇野市で開催された中体連県大会剣道女子の部で予選リーグを1位通過し準決勝で敗れたものの3位決定戦で勝利し、8月3・4日に福井市で開催された北信越大会へ出場しました。
(写真提供 南信州新聞社)



▲ 6月13日 村消防団総合訓練が村民グランドで開催され、小型ポンプ操法・救急法の技術大会と救護班・ラッパ班の公開発表が行われました。



▲ 4月下旬 村民グランドに合併浄化槽を備えたトイレが完成しました。



▲ 5月27日 保育所の交通安全教室が行われ紙芝居や交差点で「信号機の安全な渡り方」について駐在所の宮下さん、安協下條支部の皆さんから教わりました。



▲ 5月28日 阿南警察署・安協下條支部・下條村共同主催で、ゴミゼロ運動の啓発活動がカッセイカマンの協力を得て行われました。